



Quadri denuncia presunta explotación laboral en contratación de médicos cubanos



El diputado Gabriel Quadri presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra quien resulte responsable por la trata de personas, explotación laboral y trabajo forzoso por la contratación de médicos cubanos.

En conferencia de prensa, el legislador dijo que los médicos cubanos “esclavos” son enviados a diferentes países que simpatizan con la ideología de Cuba, como México con el actual gobierno.

“Esta decisión de traer médicos cubanos esclavos está encubriendo el financiamiento de transferir recursos a la dictadura cubana y es un mecanismo de propaganda comunista, porque los supuestos médicos cubanos hacen propaganda comunista en los barrios y pueblos donde se insertan”, aseguró.

<https://www.forbes.com.mx/quadri-denuncia-presunta-explotacion-laboral-en-contratacion-de-medicos-cubanos/>